



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 16 November 2012

Halaman: 4

KELOLA LINGKUNGAN HIDUP
Kemen LH Apresiasi Kecamatan Mergangsan

Narasumber menyampaikan materi seputar pengelolaan lingkungan hidup.

YOGYA (MERAPI) - Sosialisasi pengembangan infrastruktur hijau pada locus strategis dilaksanakan keliling dari satu kecamatan ke kecamatan lain. Khusus di Kota Yogya dilaksanakan di pendopo Kantor Kecamatan Mergangsan, Rabu (14/11).

"Kami kaget mengapa program dari Kementerian Lingkungan Hidup (Kemen LH) Pusat Pengelolaan Ekoregion Jawa ini memilih Mergangsan sebagai tuan rumah. Satu di antaranya mungkin karena RW 16 Brontokusuman Mergangsan terpilih menjadi juara I DIY Green & Clean (DIYGC) 2012 pada *Grade Silver*," papar Camat Mergangsan, Drs Mardjuki ditemui di sela acara.

Ditambahkan, kegiatan tersebut diikuti fasilitator kelurahan (faskel) se-Kota Yogya. Faskel merupakan bentukan dari Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kota Yogya. Pada awal acara ada penyerahan mesin komposter dari Totok Daryanto Centre kepada Bank Sampah Mekar Asri RW 16 Brontokusuman. Selain itu ada penyerahan plakat dari Pusat Pengelolaan Ekoregion Jawa kepada pemerintah Kecamatan Mergangsan.

Acara yang didukung *Kedaulatan Rakyat Group* ini terbagi beberapa sesi, seperti penyampaian materi panel tentang Kebijakan Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup oleh Drs Agus Setyanto MSi (BLH DIY). Materi kedua bertema Menumbuhkembangkan Peran Serta Masyarakat Dalam Pengelolaan Lingkungan Hidup oleh Drie Rahmat. Disusul sesi diskusi/sarasehan menghadirkan narasumber Dalyono (Ketua Bank Sampah RW 16 Brontokusuman) dan Drs Fence HO. "Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat dan merupakan bagian dari kampanye pentingnya pengelolaan lingkungan hidup yang harus didukung segenap lapisan masyarakat," tandas Dalyono.

(Yan)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Mergangsan			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005